

## SV Heide Jävenitz siegt zur Saisoneroöffnung



(Berge). Am Freitagabend startete die Kreisoberliga in die Saison 2021/2022. Dabei hatte der KOL-Aufsteiger SV Eintracht Berge den SV Heide Jävenitz zu Gast. Am Ende hatten die Schützlinge von Guido Euen mit 4:2 (1:2) das bessere Ende für sich. Nach einer kurzen Abtastphase brachte Mario Stolle (10.) den Aufsteiger vor 201 Zuschauern mit einem herrlichen Fernschuss in Führung, die allerdings nur acht Minuten Bestand haben sollte, denn Roman Hackl glich für Heide aus. Kurz vor der Pause brachte dann Philipp Zunker den Gastgeber erneut in Front (39.). Nach dem Seitenwechsel kamen die Jävenitzer mit mehr Schwung aus der Kabine, den sie auch gleich zum

2:2-Ausgleich ummünzten – (50. Salam Naom). Berge konnte in der Folge nicht mehr für die nötige Entlastung sorgen und der SV Heide Jävenitz übernahm mehr und mehr das Kommando auf dem Platz. Nach einem kapitalen Abwehrfehler der Eintracht, tauchte Franz Petrov in der 71. Minute allein vor dem Tor der Gastgeber auf und hatte keine Probleme das 2:3 zu erzielen. Petrov war es auch, der in der dritten Minute der Nachspielzeit für die endgültige Entscheidung sorgte. Vor dem Anstoß der Partie ließ es sich KfV-Präsident Heinrich Piep nicht nehmen die Saison mit einigen kurzen und prägnanten Worten zu eröffnen. Zudem übergab er an die Kapitäne der beiden Teams einen Wimpel und wünschte allen Aktiven eine erfolgreiche Saison. Hier findet ihr die Aufstellungen und den Spielverlauf.

**Bericht vom: Freitag, 13. August 2021**



## Zwei neue Referees für den KfV

Am Freitagabend stand der 1. Lehrabend der KfV-Schiedsrichter auf dem Programm. In diesem Rahmen legten auch die Teilnehmer des Ausbildungslehrganges ihre Prüfung ab. Dabei können wir den Sportkameraden Christian Korts und Justin Lange zu bestanden Prüfung gratulieren. Die Anwärter, die die Prüfung noch nicht erfolgreich abgelegt haben, haben die Chance bei einem Nachtest ihren Schiedsrichterschein zu erlangen. Schiedsrichterobmann Thomas Kölle übergab an die erfolgreichen Absolventen eine Urkunde und auch KfV-Präsident richtete Glückwünsche aus.

**Bericht vom: Freitag, 06. August 2021B**

## Ausbildung neuer C-Lizenztrainer



(Jübar). Im Frühjahr dieses Jahres startete unter den bekannten Auflagen ein Lehrgang für C-Lizenz-Trainer. Neben Online-Seminaren wurde im weiteren Verlauf dieses Lehrganges auch Präsenzveranstaltungen in Jübar durchgeführt. Insgesamt nahmen 18 Sportkameradinnen und Sportkameraden aus den Vereinen FC Jübar/Bornsen, SV 51 Langenapel, Diesdorfer SV, Eintracht- und Lok Salzwedel daran teil. Der Lehrgang endete am 16. Juli 2021 auf der Sportanlage des FC Jübar/Bornsen. Die Prüfung wurde von den FSA-Vertretern Anne Bartke, Steffen Scheler, Sven Körner und Philipp Görtz, sowie den Mitgliedern des Lehrausschusses Nord, Mario Förster, Thomas Schulze und Uwe Pape (leitete die gesamte Ausbildung) abgenommen. Alle Teilnehmer meisterten die Prüfung mit positiven Resultaten. Wir sagen herzlichen Glückwunsch an alle neuen C-Lizenzinhaber.

**Bericht vom: Freitag, 06. August 2021**